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試される橋下知事らの「国家観」 2009/06/25 10:46 

  

首長グループが「民主党支持」表明なら 
日本を貶める反日組織と同じと心得よ 

 
橋下知事ら２０首長が新グループ…衆院選の支持政党表明へ 
  
 大阪府の橋下徹知事は２４日夜、東京都内で横浜市の中田宏市長らと会談し、地方分権の推進を目指す自治体首長らによる

政治グループを結成する方針を決めた。 
 次期衆院選で各政党が政権公約（マニフェスト）で示す地方分権政策を見極め、政党支持を表明する考えだ。 
 会談には、ほかに中村時広・松山市長、露木順一・神奈川県開成町長が参加した。橋下知事は会談後の２５日未明、読売新聞

の取材に対し、新グループについて「全国知事会や全国市長会といった既存の枠組みを超えた政治運動にしたい」と述べた。 
 現時点で全国約２０人の首長が賛同している、という。 
 橋下知事は「応援した政党が負ければ国からの予算配分はひどいことになる。（知事を）辞める覚悟を持って取り組む」と語っ

た。（2009年6月25日03時07分  読売新聞） 
  

        
  
 このニュース、読売新聞（上の記事）は朝刊の二面トップ、二段見出しで本文27行の扱い。産経新聞（上の画像）は朝刊五面左

下、二段見出しで本文24行の扱いで報じました。それほど大きな扱いではありませんが、非常に気になったので取り上げまし

た。 
  
 普通なら、「橋下知事は相変わらず積極的だ、既成概念にとらわれずによく発言・主張し、行動力もある」と褒めたいところなの

ですが、日頃から「民主党の危険性」を訴えている私の立場からひとこと。 
  
 自治体の首長数十人規模になるとのことですが、彼らは自分の自治体が良くなることを願って「支持政党」を表明するのでしょ

う。しかし、逆に言えば、これは自治体の首長がどの程度の国家観を持っているか、日本の国体護持にどの程度の認識と危機

感を持っているかのリトマス試験紙になる可能性があると感じました。 
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 承知のように、民主党は「日本の主権の移譲」を憲法改正中間報告で堂々と明記し、以下のような反日法案を成立させようとし

てきた政党です。政権奪取が現実味を帯びたいま、そのことを表面上は覆い隠して、国民に耳障りのよい事ばかりを訴えていま

す。 
  
（１）外国人参政権  
（２）移民1000万人受け入れ  
（３）民主党沖縄ビジョン  
（４）人権擁護法案 （人権侵害救済法案）  
（５）戦時性的強制被害者問題解決促進法案 （本岡法案）  
（６）北朝鮮人権法案（民主党案）  
（７）国連中心主義  
（８）「憲法提言中間報告」の狂気 ～国家主権の移譲など  
（９）マルチ商法を推進  
（１０）国籍法改正案  
（１１）外貨準備金の半減 （金融テロ法案）  
（１２）特定国（韓国と思われる）に日本の血税をばら撒く  
（１３）国立国会図書館法改正案 （自虐史観永久固定化法案） 
  

 これは「国民の知らない反日の実態―民主党の正体」から引用したものです。これが全てではありませんが、つまりは民主

党のこれらの政策は「日本の弱体化を促進し、日本の伝統文化や皇室

を否定する国家解体への道」をまっしぐらという、非常に危険どころか、存在すら許してはな

らない反日政党なのです。 
  
 耳にタコが出来たでしょうが、民主党の支持組織には日教組、自治労、解放同盟、民団、朝鮮総連、山口組などのヤクザ、街

宣右翼まで含まれます。これに社民党とくっついたら、日本のウラ社会と反日組織のオンパレードとなるわけです。こんな事は、

見識のある各地方自治体の首長は百も承知だと思います、いや、そう思いたい。 
  
 「応援した政党が負ければ国からの予算配分はひどいことになる。（知事を）辞める覚悟を持って取り組む」と橋本知事は語った

そうですが、これは一体、何を意味するのか？。 
  
 民主党絶対有利とされる情勢の中、「勇気を持って日本存続のために自民党を支持する」のか、「反日の危険な体質には目を

つむって現実的に地方分権と予算の都合で民主党支持」を打ち出すのか、目を凝らしてしっかり注目していきたいと思います。 
  

 万が一、この首長グループが「民主党支持」を打ち出したら、国家解体への

道を超人気の知事クラスも選び反日に転じたと断じて、厳しく追求していかねばならない。私

はそう腹をくくっています。 
  

2試される橋下知事らの「国家観」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1102363/



 

  
タグ： 橋下知事  首長グループ  支持政党表明  自民党  民主党   

  

●国民の知らない反日の実態 民主党の正体  

それでも民主党ですか？ 

  

●1/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12] 

●2/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12] 

●3/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12] 

●在日コリアン達の本格的な日本侵略がはじまっていることに気づいて下さい   （ねえ、知ってたあ！） 
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トラバリ御免＾＾  

 

2009/06/25 11:27Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 一人一万円か？ 

 
台湾統治で偏向報道…８３００人、ＮＨＫに集団訴訟  
「虚偽の事実捏造。極めて悪質」 

 
 日本の台湾統治を取り上げた、ＮＨＫスペシャル「アジアの“一等国”」（４月５日放送）の

偏向・歪曲問題で、８３００人を超える視聴者らが２５日、放送法や受信契約に違反する番

組で精神被害を受けたとして、ＮＨＫを相手に計約８３００万円の損害賠償を求める集団

訴訟を東京地裁に起こすことが分かった。 

 
問題の番組は、台湾統治を現地取材や歴史的資料をもとに振り返ったものだが、放送直

後から「全篇が“歪曲報道”の連続」（ジャーナリストの櫻井よし子氏）、「日本の台湾統治

を批判するため、台湾人の証言を都合よく操作した」（日本李登輝友の会）などと批判が

続出している。 

 
 訴状によると、原告らは、同番組について「事実に反し、一方的な『やらせ』取材をし、虚

偽の事実を捏造し、極めて悪質で偏向したものである」と断定。政治的に公平で、事実に

即した良質な番組をつくるという、放送法や受信契約に違反しており、「不法行為として損

害賠償を請求できる」としている。 

http://www.zakzak.co.jp/gei/200906/g2009062402_all.html 
 
・いいぞ～ガンガン書いて欲しい(^^)。  

 

2009/06/25 12:55Commented by しばりょう さん 

試される橋下知事らの「国家感」  
その通りですね。 
私が 密かに 期待していた 動きです。 
橋下氏は 日頃の 言動からみますと 決して 民主党とは 
合わないと思います。 
しかし、支持政党 表明するまで 予断はゆるせませんね。 

 

2009/06/25 13:10Commented by しばりょう さん 

こもままでは 自民党 下野しかないようですが。 
橋下氏につづき、外務に桜井良子氏 経済に勝間和代氏 環境 毛利宇宙飛行士 等 

この際 
優秀な民間人の力で 自民党に 新しい血 風を 入れないと 
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もう もたないでしょう。憂国の士は 自民党以外にも、いっぱい 
いるはずです。今こそ 決起せよですね。  

2009/06/25 13:37

Commented by dpal451 さん 

 花うさぎ様 こんにちは。 

 
 毎日精力的なエントリー本当にありがとうございます。 

 
 さて、地方分権については、自民党より民主党が積極的なのですね。 

 
 自民党が弱いのは確かにこの分野なのです。従来から自民党は中央官僚と協調するこ

とにより、国と地方の運営を行ってきました。自民党としては、中央官僚による中央集権

体制という便利な統治機構を通じて勢力を維持してきた伝統があると思います。 

 
 また、中央官僚は自民党の支持を受けながら権益を広げながら維持し、天下り先や地

方の首長への推薦などを受け、実際に地方の首長にもなり、地方支配を固めてきたと思

います。今でも知事の半数は中央官僚です。 

 
 したがって、中央省庁の高級官僚と自民党は持ちつ持たれつだと言ってさしつかえない

でしょう。安倍さんや麻生さんにより公務員改革が提言されてきましたが、自民党としては

この権益構造を壊すことに基本的に抵抗感があると思います。 

 
 一方、民主党は反自民ということと、旧社会党や公務員では自治労という地方の非管理

者を支持母体としており、既得権がないため、中央高級公務員改革や地方分権に抵抗感

がないのですね。 

 
 現在の日本は先進国であるにも関わらず強固な中央集権体制が維持されており、地方

の細々とした事案にまで中央の権限が張り巡らされています。 

 
 民主主義を発展させるためには、本来直接民主制がベストですが、実社会ではできな

いので代議士による議会で物事を決めます。ですから、民意をできるだけ反映しようとす

ると身近な案件はできるだけ身近な議会で議論すべきなのです。 

 
 現在では、それらはほとんど中央に権限があるため、形式的には国会が所管すること

になっています。しかし、実際はそこまでできないので、国会議員の口利き、権益が幅を

きかし、国会では議論すらされません。そして、地方のことまで中央官僚が支配すること

になるのです。 

 
 国会議員は地方への利益導入が中心的な役割になり、本来国家として考えなければな

らない重要事項について、無関心、無知という情けない事態になっていると思っていま

す。まともな国家観がなく、外交安全保障にも無関心な方が多いですね。 

 
 したがって、本来地方のことは地方で知恵を使い、地域住民自身で決めることとし、国

は国として必要なことをすべきだと思います。  

 

2009/06/25 13:40

Commented by dpal451 さん 

 （続きです） 

 
 日本は、明治になり急いで欧米に追い付くため、今に続く中央集権体制に転

換しました。その方が中央の少数の権力による指示を地方に浸透させやすいのですね。

しかし、それはあくまで緊急避難的な措置であり、欧米に追い付けば体制を本来の日本

の形に転換すべきだったのです。 

 
 中央集権とは、ソ連、中国のような共産主義体制が典型的です。それは民衆の強制と

抑圧体制に近く、戦争体制とも言えると思っています。 

 
 我が国は、江戸時代まで中央権力はあったものの、地方はそれぞれ大名が治める地方

体制だったと理解しています。そういう地方の独自性があったからこそ、明治維新の変革

が、薩摩、長州、土佐などの地方から生まれたのだと思います。 

 
 さて、現状では民主党の方が地方分権、公務員改革に積極的なのですが、先にも述べ

ましたように、民主党は本来の国を思う純粋さよりも、反自民への嫉妬心や、旧社会党を

中心とした左翼的反日が基盤となっているため、本当に危険な感じがあることも事実で

 

2009/06/25 14:50
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2009/06/25 16:35Commented by AW さん 

橋下知事の国際感覚はお花畑左翼に近いような気がします。 

 
ここで支持政党なんて表明したら自分にとって不利なだけでしょうね。国から搾り取る、そ

の協力を得るための戦略なのでしょう。 

 
こういう形で現れる地方のエゴをどうするのか難しい問題です。  

 

2009/06/25 17:01Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんにちは。 
 
>橋下氏は 日頃の 言動からみますと 決して 民主党とは 
>合わないと思います。 
 
だったら良いのですが。 

 
＞憂国の士は 自民党以外にも、いっぱいいるはずです。今こそ 決起せよですね。 

 
いまは明治維新、大東亜戦争の敗戦以上の国家の危機です。なぜなら敵が国内にい

て、マスコミがその危険性を報じないために多くの国民が判らないからですね。  

 

2009/06/25 17:07Commented by 花うさぎ さん 

To dpal451さん こんにちは。 
 
長文のコメント、ありがとうございます。 

 
> ですから、次の総選挙は本当にむずかしいですね。自民党も賞味期限がきれかかっ

ていますが、民主党はご指摘の反日左翼政策が過ぎます。 

 
全くその通りですね。 

 
> 願わくば、しっかりした国家観を持った保守政党が誕生し、そこを中心に地方分権改

革を進めることができればいい 

 
これが理想でしょう。わたしも何回も指摘しています。 

 
＞現状では平沼氏のグループもまとまっていないようです。 

 
平沼グループの情報が少ないですね。頑張って欲しいのですが。 

 
>今回も目先に囚われ民主党支持を表明する愚は避けてほしいものです。 
 
ウルトラ人気の知事が民主党とやったら、その瞬間に日本終了、ということになって欲しく

ないですね。 

 

2009/06/25 17:09Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
> 橋下知事は「衆院選で（自民、民主の）どちらにつくのかはマニフェストを見て判断した

い」と述べるにとどめた。 

 
ちょっと心配になりますね。 

 
マニフェストに良いことばかり書いたらそれを信用するのか？、という問題もありますか

ら。  

 

2009/06/25 17:15Commented by 花うさぎ さん 

To AWさん こんにちは。 
 
>橋下知事の国際感覚はお花畑左翼に近いような気がします。 
 
本当ですか？。これまで余り橋下知事の言動をウオッチしてこなかったのです。 
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>こういう形で現れる地方のエゴをどうするのか難しい問題です。 
 
地方分権が「全て良し」という意見には私は与しません。国家公務員より地方公務員のほ

うが報酬が高い？という一例を見ても自ずから節度が求められるでしょう。 

 
道州制も、「日本から独立」などとは絶対に云えない仕組みをつくらないと安心できませ

ん。左翼は国政以上に地方には浸透していますから。 

2009/06/25 17:54

Commented by dai-nippon さん 

>これまで余り橋下知事の言動をウオッチしてこなかったのです。 
 
"橋下 外国人参政権" 

でGoogle検索してみましょう!w 
 

 

2009/06/25 17:56Commented by dai-nippon さん 

http://blog.livedoor.jp/the_radical_right/archives/52273479.html 
のコメント欄より転載。 

 
 
「 先ほど見た報道番組では橋下知事が新グループを結成し、あの売国奴中川 
秀直と極秘対談したとか・・・・。 

 
 外国人参政権の件もありますし、この人は信用できない気がして参りました。 
  
 それと、東国原知事は、創価学会のビデオに知事になってから出演していたとの噂も聞

きました。 

 
 正直、誰を信じていいものか・・・・・。 

 
 
 保守と言えど、既存の政治家はあまり当てになりそうもありません。 

 
やはり、国民発の救国革命でしか、この腐敗しきった日本を変えられそうにはなさそうで

すね。 

 
  
Posted by 道化 at 2009年06月25日 15:45」 
 

 

2009/06/25 18:17Commented by 花うさぎ さん 

To dai-nipponさん  
 
>"橋下 外国人参政権" 
>でGoogle検索してみましょう!w 
 
しました。ハア～こりゃダメですね(^^；。  

 

2009/06/25 18:22Commented by 花うさぎ さん 

To dai-nipponさん  
  
> それと、東国原知事は、創価学会のビデオに知事になってから出演していたとの噂も

聞きました。 

 
これは噂でしょう。東国原知事まで否定したら誰もいなくなっちゃうじゃないですか(^
^；。  

 

2009/06/25 18:26Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
台湾支配報道は「捏造」 ＮＨＫ番組で８０００人提訴 
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2009.6.25 17:22 
 戦前の台湾に対する日本の植民地支配を報じたＮＨＫのドキュメンタリー番組は「事実

を捏造（ねつぞう）し、放送法違反に当たる」として、歴史研究者や視聴者ら８３８９人が２

５日、ＮＨＫに１人当たり１万円の損害賠償を求め東京地裁に提訴した。 

 
 番組は４月５日放送のＮＨＫスペシャル「シリーズ・ＪＡＰＡＮデビュー」の第１回「アジア

の“一等国”」。植民地時代の台湾について、現地で発見された台湾総督府文書などの資

料や、当時を知る住民へのインタビューを基に構成した。 

 
 原告は小田村四郎・元拓殖大総長や中村粲・昭和史研究所代表のほか、インターネット

などを通じ集まった視聴者ら。 

 
 訴状で原告側は「番組は当時の日本がいかに現地の住民を虐待、差別、利用したかを

延々と述べている」と主張。放送後に現地調査をした結果、出演した住民のほぼ全員がＮ

ＨＫに訂正と抗議を求めたとし「悪質なやらせ取材などがあった」としている。 

 
http://sankei.jp.msn.com/economy/business/090625/biz090625172601
4-n1.htm  

2009/06/25 20:20

Commented by 真実ゆう子 さん 

これで橋下に抱いていた疑問、すべての正体がわかるので、かなりゾッ。。  

 

2009/06/25 20:21Commented by 真実ゆう子 さん 

そうそう、今朝はありがとう。  

 

2009/06/25 21:22Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん こんばんは。 
 
>これで橋下に抱いていた疑問、すべての正体がわかるので、かなりゾッ。。 
 
外国人参政権についてはこっちは譲歩出来ない問題ですからね～。  

 

2009/06/25 21:25Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
ＮＨＫの台湾支配報道は「捏造」歴史研究者ら８千人提訴 
  
戦前の台湾に対する日本の植民地支配を報じたＮＨＫのドキュメンタリー番組は「事実を

捏造し、放送法違反に当たる」として、歴史研究者や視聴者ら８３８９人が２５日、ＮＨＫに

１人当たり１万円の損害賠償を求め東京地裁に提訴した。 

 
 番組は４月５日放送のＮＨＫスペシャル「シリーズ・ＪＡＰＡＮデビュー」の第１回「アジア

の“一等国”」。植民地時代の台湾について、現地で発見された台湾総督府文書などの資

料や、当時を知る住民へのインタビューを基に構成した。 

 
 原告は小田村四郎・元拓殖大総長や中村粲・昭和史研究所代表のほか、インターネット

などを通じ集まった視聴者ら。 

 
 訴状で原告側は「番組は当時の日本がいかに現地の住民を虐待、差別、利用したかを

延々と述べている」と主張。放送後に現地調査をした結果、出演した住民のほぼ全員がＮ

ＨＫに訂正と抗議を求めたとし「悪質なやらせ取材などがあった」としている。 

 
 ＮＨＫ広報局は「訴状を受け取っておらずコメントできない。番組内容には問題がなかっ

たと考えている」としている。 
2009/06/25 16:21 【共同通信】 
 
http://www.47news.jp/CN/200906/CN2009062501000527.html  

 

2009/06/25 21:30Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 
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【ＮＨＫ提訴】番組のどこが問題になっているのか (1/2ページ) 
2009.6.25 18:42 
 
集団訴訟が提起されたＮＨＫスペシャル「シリーズ・ＪＡＰＡＮデビュー アジアの“一等

国”」。ＮＨＫはこれまで放送内容には問題はなく、偏向もしていないと強調している。しか

し、８０００人を超える原告の数は今も増え続けており、第２次提訴も検討されるなど視聴

者の怒りは収まりそうもない。一体、番組のどこの部分が問題とされているのか。 

 
日台戦争 

 
 《日本軍に対し、台湾人の抵抗は激しさを増していきます。戦いは全土に広がり、のちに

「日台戦争」と呼ばれる規模へと拡大していきます》 

 
 台湾と日本の間に戦争の過去はない。出演した台湾人からも「先住民族の抵抗なら治

安の悪化だ」「戦争は言い過ぎ。ＮＨＫの誤り」などと抗議があがっている。 

 
 ＮＨＫは「日台戦争」という言葉について、日本の大学教授らが使っていると根拠を挙げ

た。しかし、「平成に入って用いられた造語。確かに『日台戦争』という言葉を一部の大学

教授が使っているが原典は戦争の定義もしておらず、治安回復のための掃討戦に過ぎな

い」（日本李登輝友の会関係者）という。 

http://sankei.jp.msn.com/affairs/trial/090625/trl0906251844016-n1.ht
m  

2009/06/25 21:33

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース４ 

 
提訴：「ＮＨＫスペシャル」内容めぐり８３８９人 偏向と 

2009年6月25日 20時8分 
 
 戦前の日本による台湾統治を取り上げたＮＨＫスペシャルは事実を捏造（ねつぞう）し、

偏向した放送法違反の内容だとして、小田村四郎・元拓殖大総長ら８３８９人が２５日、Ｎ

ＨＫを相手に１人当たり１万円の損害賠償を求めて東京地裁に提訴した。 

 
 番組は４月５日に放送された「シリーズ・ＪＡＰＡＮデビュー 第１回アジアの“一等国”」

で、証言や史料から統治を検証する内容。原告側は訴状で「ＮＨＫスタッフは自分たちの

製作意図を台湾人男性自身から出た言葉であったかのように撮影し、放送したことは『や

らせ』取材で、事実を曲げないことなどを定めた放送法に違反する」と主張している。 

 
 ＮＨＫは「番組の内容には問題がなかったと考えている」とコメントを出した。 

http://mainichi.jp/select/today/news/20090626k0000m040060000c.htm
l  

 

2009/06/25 21:49Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース５ 

 
台湾統治巡る番組「偏向」 ８３８９人、ＮＨＫを提訴 

 
2009年6月25日21時21分 
 
 日本の台湾統治をめぐるＮＨＫの番組「アジアの“一等国”」が偏向し、公正さなどを期待

した視聴者が精神的損害を受けたとして、小田村四郎・元拓大総長ら８３８９人が２５日、

ＮＨＫに対し、１人当たり１万円の損害賠償を求める訴訟を東京地裁に起こした。  

 
 訴状によると原告は、番組は「日台戦争」といった言葉を誤って使い、日本の統治時代

に台湾の人が不当な扱いを受けたかのように偏って伝えた、などと主張している。  

 
 提訴に対し、ＮＨＫは「番組の内容には問題がなかったと考えている」との談話を出し

た。 

http://www.asahi.com/national/update/0625/TKY200906250318.html  
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・ニュース６ 
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【ＮＨＫ提訴】責任見失う公共放送  

2009.6.25 21:44 
 批判が相次いでいたＮＨＫスペシャル「ＪＡＰＡＮデビュー アジアの“一等

国”」はついに法廷で争われることとなった。番組の取材方法や編集の在り方に、これほ

ど注目が集まったのは極めて異例だ。 

 
 「南京大虐殺」「従軍慰安婦」「強制連行」など、これまで俎上にのぼった近現代史の代

表的論点をたどると、もともとの発端は今回の放送に使われた「日台戦争」という言葉同

様、後に一部学者や出版物から編み出された造語に始まったものが多い。 

 
 日本のメディアが盛んにこれを取り上げ、定着した後に、計り知れない禍根をもたらす。

同盟国の米国で可決された「従軍慰安婦」をめぐる対日非難決議のように、外交の足か

せとなったり、日本の国が不当におとしめられていく。 

 
 そうした悪循環の構図やメディアの悪意にすでに多くの国民が気づき、真剣に憂慮して

いる。公共放送の番組作りに厳しい目が向けられる理由だ。 

 
 平成１３年にもＮＨＫは「ＥＴＶ２００１ 問われる戦時性暴力」と題した番組を放送した。

「女性国際戦犯法廷」という名の模擬裁判を取り上げたものだが、この模擬裁判の企画

趣旨は「東京裁判では裁かれなかった旧日本軍の性奴隷制を裁く」として、日本政府や昭

和天皇に有罪判決が出される－というものだった。 

 
 政治家の圧力と番組改変にばかり注目が集まったが、そもそも歴史検証に名を借りた

わが国を貶（おとし）めるような番組作りだったのではないか、という疑問は今も根強くあ

る。 

 
今回の訴訟は８０００人を超える大規模提訴となった。批判がこれほど広がった背景に

は、インターネットの発達がある。メールやメルマガなどさまざまなデータが瞬時に駆けめ

ぐり、多くの国民が自らの考察や意見を自由に表明できる。 

 
   

 

2009/06/25 22:25

Commented by 花うさぎ さん 

（続き） 
その多くがＮＨＫに懐疑的だったり批判的な内容で、それらは次々と広がって

いく。なかには粗暴な言葉遣いや中傷、邪推もあるが、共感できる指摘や豊か

な学識に基づく適切な考察、核心をついた推理も少なくない。 

 
 これほど多くの視聴者が違和感を覚え、訴訟提起に至ったことは、さらに多くのサイレン

ト・マジョリティがいることを意味する。ＮＨＫはそうしたことを肝に銘じ、公共放送としての

番組作りがいかにあるべきかをあらためて問い直す必要があろう。（安藤慶太） 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/trial/090625/trl0906252146022-n1.ht
m  

 

2009/06/25 22:28Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース７ 

 
「台湾統治で偏向報道」視聴者８千人がＮＨＫ提訴 

 
 日本の台湾統治を扱ったＮＨＫの番組を巡り、全国の視聴者約８３００人が２５日、「事実

と異なる偏向報道が行われた」として、ＮＨＫに対し、１人あたり１万円の慰謝料を求める

訴えを東京地裁に起こした。 

 
 問題とされたのは、４月５日に放送された「シリーズＪＡＰＡＮデビュー」の第１回「アジア

の“一等国”」。訴状によると、番組では台湾人に対する日本政府の弾圧や差別が描かれ

ていたが、原告らが出演した台湾人に確認したところ、本人の意図が歪曲(わいきょく)さ
れていたと主張。「ＮＨＫの手法は公平な報道を定めた放送法に違反する」と訴えている。

 
 放送後、一部の原告がインターネットなどで視聴者に訴訟参加を呼び掛けた。 
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 ＮＨＫ広報局の話「訴状を受け取っておらずコメントできない。番組内容には問題がなか

ったと考えている」 

 
（2009年6月25日22時05分読売新聞）  

2009/06/25 22:34Commented by bunshiro さん 

花うさぎさん 
こんばんは。 

 
橋下知事は良くわからないですね。 
あまり先を考えずに発言しているんではないでしょうか。 
感にさわっと事をわーとわめき散らす、田中真紀子に近いかも。 
まあ、朝日新聞をけちょんけちょん言ったりもするんで面白いやつ 
であるとも思います。 
中田氏は元民主なので私は最初から信用してません。 

 
NHKですが日本放送協会第1095回経営委員会議事録 
のがあって、読んでみますと”日向理事”の高慢なのか 
無知なのか、、”俺らの反日活動に口出しするな” 
加減がわかります。 

 
>「日台戦争」についても、現代の専門家による新しい 
>学会があり、「日台戦争」と呼ぼうということになって 
>います。 
 
らしいです。 
小林委員が突っ込んだ意見をぶつけますが自分の考え 
が正しいと、ゆずりません。 

 
また、 
>個別の番組ですべて公平・公正を担保できるのかというと、 
>できない場合もあるだろう、そういう場合は放送全体で担保 
>したいとい 
と、自ら暴露しています。 

 
役員がこれの程度ですからなんとも、、、  

 

2009/06/25 22:49Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん こんばんは。 
 
>あまり先を考えずに発言しているんではないでしょうか。 
 
よく勉強した結果、外国人参政権は反対する、なら嬉しいのですがね。 

 
>>そういう場合は放送全体で担保したい 
 
これはNHK議連で安倍氏が指摘したように、今日は自民、明日は民主、というレベルの

話ではないでしょう。 

 
じゃあ、前回は「日本は悪」、今回は「日本は善」という同じ台湾統治のSP番組を一週間

以内、あるいは一ヶ月以内に放映出来るかと言えば、できっこないし、する気もないでしょ

う。 

 
つまり確信犯なのです。 

 
遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画、戦後の自虐史

観に基づく歴史教育を受けた全国民必見！「凛として愛」がネット上にアップされてます

が、NHKは毎月一回、一年間これを流せ！と言いたいです(^^)。 

 

2009/06/25 23:11Commented by リップンチェンシン さん 

NHKがNHKが訴えられたと遂に放送 
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http://www.nhk.or.jp/news/k10013864882000.html# 
 
画面クリックで動画開始 

 
 
 
安倍元首相がついにようつべに専門チャンネル 

www.youtube.com/user/AbeShinzoMessage 
 
スタートしたばかりでまだ２本です。 
それにしてもＮＨＫのニュースに提訴の代表メンバー 
が写るとは。いっぱいいましたよ。社長も。  

2009/06/25 23:19

Commented by しゃちょう さん 

地方分権は日本国憲法を新たに制定してからでなければ危険です。 

 
国家の権限と地方自治体の権限を明記しないと、地方エゴ剥き出しの条例を

連発し、国家としての統制が取れずに国家崩壊してしまうでしょう。内戦の始まりです。 

 
 
害国人参政権に賛成する政治家は政治家としての資格もありません。正に害人です。 

 
 
たとえ有能であっても信用出来ない。 

 

2009/06/25 23:33Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん こんばんは。 
 
>NHKがNHKが訴えられたと遂に放送 
 
おお～情報ありがとうございます。６時と７時のニュースを見ていたのですが報道がなか

ったのでガッカリしてました。これは潔いですね、内容も偏向していません(^^)。 
 
>安倍元首相がついにようつべに専門チャンネル 
 
いいですね～。 

 
>それにしてもＮＨＫのニュースに提訴の代表メンバーが写るとは。いっぱいいましたよ。

社長も。 

 
これはNHK内部の良識派の報道ですね。こちらが主導権をとれたら訴訟も和解の可能

性も出てくるのですが、まあ無理でしょう(^^；。 

 

2009/06/25 23:38Commented by 花うさぎ さん 

To しゃちょうさん こんばんは。 
 
>国家の権限と地方自治体の権限を明記しないと、地方エゴ剥き出しの条例を連発し、

国家としての統制が取れずに国家崩壊してしまうでしょう。内戦の始まりです。 

 
はい、私もそれを強く懸念してます。地方議会でかってな反日決議を次々としているのが

現状ですから。 

 
>害国人参政権に賛成する政治家は政治家としての資格もありません。正に害人です。 
 
御意！。最高裁で決着がついている問題であることを知っているのですかね、賛成派

は？。  

 

2009/06/25 23:43Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース８ 

 
ＮＨＫ番組めぐり賠償提訴 6月25日17時54分 
 
戦前から戦中の日本による台湾統治を取り上げたＮＨＫの番組について、大学教授など
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が「内容が事実に反し、一方的な取材によるものだ」などとして、ＮＨＫに総額８３００万円

余りの賠償を求める訴えを起こしました。 

 
この番組は、ＮＨＫが、ことし４月に放送したＮＨＫスペシャル「シリーズ・ＪＡＰＡＮデビュー

第１回アジアの“一等国”」で、戦前から戦中の日本による台湾統治を取り上げました。訴

えによりますと、小田村四郎元拓殖大学総長など８３００人余りの原告は、番組は、事実

に反しているうえ、一方的ないわゆる「やらせ」取材で、日本が台湾の人たちに対し弾圧

だけをしたかのように伝えているとしています。 

 
そのうえで、放送法に違反するとして、ＮＨＫに対し、原告１人当たり１万円、総額８３００万

円余りの賠償を求めています。記者会見で原告は「台湾の人からも抗議が寄せられ、ＮＨ

Ｋに訂正を求めたが受け入れられなかったため、提訴した」と話しています。 

 
訴えについて、ＮＨＫは「訴状を受け取っていませんのでコメントできません。番組の内容

には問題がなかったと考えています」としています。 

 
http://www.nhk.or.jp/news/k10013864882000.html#  

2009/06/25 23:55Commented by リップンチェンシン さん 

もういっちょ 

 
NNN24(日テレですな） 
 
www.ntv.co.jp/news/138367.html 
 
あとはわからんけどＴ豚はやってないと思われます 
ではまた。  

 

2009/06/26 00:09Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん  
 
>もういっちょ 
>NNN24(日テレですな） 
 
重ね重ねありがとうございます(--)。 

 

2009/06/26 00:10Commented by - さん 

橋下知事は、保守派を喜ばせるような発言を時々されます。 

 
しかし、外国人地方参政権を在日に付与する事は当然、とのお考えをお持ちですし、強い

ものの力を借りて強きの意見を言うのが好きだ、と告白されたり、騒ぎになった光市母子

殺害犯の弁護人を懲戒をテレビで煽ったにも拘らずご自身は懲戒請求をしなかったり、と

お調子者かアジテーターと考えた認定した方が、知事の人物像に合っているのではない

でしょうか。 

 
どう考えても保守派の愛国者ではないように思えます。 
（外国人地方参政権を在日に付与する事は当然という考えが、知事の立ち位置を明確に

表していると思います。） 

 
 

 

2009/06/26 00:10Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース９ 

 
番組で精神的損害、視聴者らがＮＨＫを提訴  
日テレニュース24＜6/25 21:53＞  
 
 日本による台湾統治を扱った「ＮＨＫ」の番組について、「期待に反した番組の放送で精

神的な損害を受けた」として、大学教授らが２５日、ＮＨＫに損害賠償を求める訴えを東京

地裁に起こした。 
  
 原告が問題としているのは、４月５日に放送された「シリーズ・ＪＡＰＡＮデビュー」の第１
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回「アジアの“一等国”」。原告は、日本による台湾の統治を扱ったこの番組について、取

材相手の意図とは異なる形でインタビューを使用するなど、「極めて悪質で偏向したもの

だ」と主張している。 

 
 その上で、「期待に反した放送で精神的損害を受けた」などとして、大学教授やその呼

びかけに応じた視聴者ら約８４００人が、ＮＨＫに対し、約８４００万円の損害賠償を求めて

いる。 

 
 この訴えに対し、ＮＨＫは「番組の内容には問題がなかったと考えています」とコメントし

ている。  

2009/06/26 00:29

Commented by 花うさぎ さん 

To bibcatさん こんばんは。 
 
>騒ぎになった光市母子殺害犯の弁護人を懲戒をテレビで煽ったにも拘らず

ご自身は懲戒請求をしなかったり、 

 
あら、それは許せませんね？。 

 
>どう考えても保守派の愛国者ではないように思えます。 
>（外国人地方参政権を在日に付与する事は当然という考えが、知事の立ち位置を明確

に表していると思います。） 

 
そうなんですか。以前、朝日新聞を叩いている姿は保守派とダブったのですが(^^；。  

 

2009/06/26 00:41

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース１０ 

 
民主・鳩山代表「迷惑掛けた」政治資金虚偽記載疑惑で 

 
民主党の鳩山由紀夫代表は２５日夕、自身の資金管理団体の政治資金収支報告書に記

載した個人献金者のうち少なくとも３人が献金の事実を否定した虚偽記載疑惑について

「大変ご迷惑を掛けてしまい、おわびを申し上げる」と陳謝した。 

 
http://www.iza.ne.jp/news/newsarticle/politics/politicsit/270627/ 
 
・これは政治資金規正法違反は明白。潔く代表を辞任すべきだ。まさか亡くなった方から

献金受けたと大嘘ついた人間が「日本の首相」になるようなことは無いよね。世界中から

軽蔑されるぞ(^^；。  

 

2009/06/26 00:44

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 

>> 橋下知事は「衆院選で（自民、民主の）どちらにつくのかはマニフェストを見て判断し

たい」と述べるにとどめた。 

> 
>ちょっと心配になりますね。 
> 
>マニフェストに良いことばかり書いたらそれを信用するのか？、という問題もありますか

ら。 

 
橋下氏については 検索で ざーっと 調べてみました。 

 
共感できるところも ありますが、真意のわからない部分もあります。（在外被爆者訴訟

に、橋下知事が 控訴断念とありますね） 

 
教育（日教組と正反対です） 安全保障【改憲論者 核武装賛成 徴兵制も賛成だしょうで

す）については 民主党とは 絶対 折り合わないと思います。 
地方が 善で 国が悪 というのは 同意できません。 
地方にも 多くの 無駄があるように 思います。 
国のことは はっきりわかりませんが。身近な 自分の町のことは 
よくわかります。 
わが町の 市職員 数が 多すぎますし 市会議員の数も 多すぎます。 
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2009/06/26 00:57Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>教育（日教組と正反対です） 安全保障【改憲論者 核武装賛成 徴兵制も賛成だしょう

です）については 民主党とは 絶対 折り合わないと思います。 

 
おお～、少し希望が(^^)。 
 
>地方にも 多くの 無駄があるように 思います。 
 
御意、ただこれについては橋下知事は良くやっていると思います。 

 
>おかげで わが町は 莫大な借金を かかえ、明日の夕張状態です。 
 
想像するに同和や在日への生活保護、年金はかなり問題ありそうですね。 

 
>私は 麻生 安倍 ラインが もっとも 共感し、国を 任せられる政治家だと思っていま

す。 

 
はい、安倍首相、麻生外務大臣のコンビの時が一番良かったと思います。 

 
>良い方の 予感であってほしいと、祈るばかりです。 
 
良い方に持って行くために、我々でやれるだけのことはしておかないと。最悪の状態で次

世代にバトンタッチしたら、子供・孫の世代にも、日本のために命をかけた英霊にも申し訳

がたたないと思います。 

 

2009/06/26 01:33Commented by しばりょう さん 

＞良い方に持って行くために、我々でやれるだけのことはしておかないと。最悪の状態で

次世代にバトンタッチしたら、子供・孫の世代にも、日本のために命をかけた英霊にも申し

訳がたたないと思います。 

 
夜分こんばんわ。おっしゃる通りです。 
民主党が、東国原氏 橋下氏に、ラブコール 送っているようですね。 
向こうに 回られると 厄介なので 自民党も、憤慨している 
コメントよく聞きますが。それでいいのでしょうか。 
わらをもつかむと 言いますね。そんな 危機感 自民党にも、 
あるのでしょうか。 
自分の国家感って わたしのような 凡人でも、変わりません。 
両氏の 言動からすれば、民主党に、付くとは思いませんが。 
マスコミも、両氏への、自民党の接近で、ちょっと、狼狽気味なのが面白いですね。古舘 

焦っていますね。 
巨人ファンが 明日から 阪神ファンに 変われないように、 
信条って そう簡単に変わらないと信じたいです。 
いっそ、紳助 丸山 行列 コンビで どうでしょうか・？？ 
冗談です。 
もう寝ます。 

 

2009/06/26 10:54Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん おはようございます。 
 
>マスコミも、両氏への、自民党の接近で、ちょっと、狼狽気味なのが面白いですね。古舘

 焦っていますね。 

 
民主党に着かれるよりはよいでしょうね。民主党も声を上げはじめたようですが。 

 

2009/06/26 15:33Commented by 元気 さん 

こんにちは。 

 
生まれたときから大阪府民です。（笑） 
橋下氏が府民のために頑張っていることは評価したいです。 
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ですが、彼を全面的に支援出来ません。してはいけないと考えています。 
地方であっても政治を人気（ファン心理）で動かされては困ります。 
大阪の有権者の品位（？）が問われているのかも知れませんね。 
任せてた。裏切られた。とは、勝手な思い込みに過ぎません。 
任せても目を離さず、必要な意見は言うべきだと思います。 

 
 
＞お調子者かアジテーターと考えた認定した方が、知事の人物像に合っているのではな

いでしょうか 

 
bibcat さんに同意です。 
もともとマスコミの力で世に出た方です。 
時勢を読む力を持ち、マスコミ受けする（視聴率稼ぐ）方だと思います。 
府民は、彼を利用して府政の改革をしてもらわねばなりません。 
氏の理念は、マスコミ次第でどうにでも転ぶ危ういものかも知れません。 
変わり身の早さが氏の信念なのかも知れませんから。（笑） 

 
＞いまは明治維新、大東亜戦争の敗戦以上の国家の危機です。 
＞なぜなら敵が国内にいて、マスコミがその危険性を報じないために多くの国民が判らな

いからですね。 

 
判らない。知らないを理由に出来ないところが問題ですよね。 
判らないでも、「一度民主党に」  
知らないでも、「自民党はけしからん」 
と、嬉々として（？）麻生政権叩きに勤しんでいるように見えます。 
（世論調査の結果を否定するほど楽観的にはなれません） 
マスコミの大罪は認めますが、それだけではないようです。 
そこを考えないと、参議院選の二の舞。しかも今度は、衆議院選。 
もう、後がありません。 

 
 

2009/06/26 15:50

Commented by 元気 さん 

第１回「アジアの“一等国”」は、デタラメな番組でしたが、 
収穫もありましたね。 
ＮＨＫの体質、姿勢が垣間見えたこと。 

集団訴訟に繋がったことです。 

 
「アジアの一等国」を目指した日本。 
世界でなく、アジアであるところが、どうも解せません。 
さて、番組中で説明がありましたが、 
三等国とは、「他国の意のままになる国」 だそうですね。 
今、まさに、他国の意のままになる国にされようとしています。 

 
先人が無謀と思われる戦争になぜ挑んだのか。 
それは、（大和）魂を失くすことを拒んだからです。 
魂を失くし、「礼義智信」の心を無くしたら… 
日本が日本でなくなってしまいます。 
独立国とは名ばかりの欲で支配される国になってしまいます。 

 
集団訴訟が功を発し、過去の歴史について関心を持つ方が増えると良いのですが… 
ＮＨＫ断罪だけでなく、歴史を弾劾しないと（明るい）未来が見えて来ない気がしています。

根は… 深いですよね。 

 
 

 

2009/06/26 16:08

Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん こんにちは。 
 
>府民は、彼を利用して府政の改革をしてもらわねばなりません。 

 
これは大事なことですね。 

 

 

15試される橋下知事らの「国家観」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1102363/



2009/06/26 16:10Commented by 元気 さん 

続投お許し下さい。 

 
＞遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画、戦後の自虐

史観に基づく歴史教育を受けた全国民必見！「凛として愛」がネット上にアップされてます

が、NHKは毎月一回、一年間これを流せ！と言いたいです(^^) 
 
拝見しました。素晴らしい作品です。 
涙が止まりませんでした。 
自分の不甲斐なさと先人の愛の大きさに。 

 
ところで、遊就館は、特アの抗議で引き下がったのですか？ 
引き下がることは、特アの意向に添い、先人に添わないことになりませんか？ 
そこが日本のおかしいところです。 
そこから変えないと日本は変わるはずがないと思います。 
（以下、映画より引用） 

 
＞日本は敗れたままでいる。 
平和を享受する現代日本から遠く離れた異国には、未だ収集されない将兵の遺骨が山

野に埋もれている。 
いつになったら日本は、戦いに散った将兵を温かく迎えてくれるのだろうか。 
全国民が祈りを捧げてくれるのだろうか。 

 
＞靖国神社に祀られる246万6千余柱の英霊は、 
いまだ侵略戦争の汚名を着せられたままである。 
かつて、日本の島々で戦った日本軍に援軍は来なかった。 
ならば、今から援軍を送る。日本を変える援軍を送る。 
あなたがたの真実を痛みを私達は伝えていきます。 

 
＞子孫のために、魂までも喪失する永久の亡国にならないために戦った先人。 
逃げも隠れもしない日本が戦争を決意し、一億の日本人が武器を取り、決意した戦争で、

恥じることもタジログこともない。 
凛として日本人は襲い来る外敵を跳ね除けるために戦った。 
自存自衛の戦い。 
それが極東の国日本の揺るがすことに出来ないただ一点の戦争理由。 

 
＞日本よ。日はまた昇る。 
祖国日本を防衛するために空に陸に海に散華された方々に、 
私たちは誇りと叡智をこの胸に抱き凛として愛を捧げる。 
それがあって初めて、日本の新しい時代が始まる。 

 
日本を変える援軍を送らねばならないでしょう。 
ＮＨＫで、毎週ゴールデンタイムに流してもらいたいものです！ 

 
そういう運動も必要なのだと思いました。  

 

2009/06/26 16:32Commented by 元気 さん 

これで最後にします。お許しを。 
それに、少し逸れてます。（笑） 

 
映画の中で、高千穂商科大学前教授、名越二荒之助氏がおっしゃってました。 
・忠義がなければ亡国となる。 
・現在の日本は、独立で揉めてた頃の朝鮮と似ている。 
・国論が一致しない。一つにならず、派閥争い、権力争いが絶えなかった。 
・外国勢力とすぐ便乗し、国論が常に二つに割れている。 
・基本問題が一致しない。 
 靖国問題、教科書問題とかも分裂してる。 

 
もう、国内の深いところまでを特アが支配しているのかも知れませんね。 
日本であって、日本でない。 
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まるで、どこかの国の話のようです。 
（政治に無関心であったツケが一気に来てるようです） 

 
さらに、「三・一独立運動」のこともおっしゃってました。 
独立というのは、デモでは独立出来ない。あらゆる条件を揃えないと独立出来ない。 
軽薄な民族は掃き捨てるべきだ。 
ただ、ばんザイ、バンザイと言っていても独立出来ない。 

 
ＮＫＨの訴訟デモと独立は違うこと、承知しておりますが、 
肝心なことが抜けている気がしています。 
おそらく、肝心なこととは、先人に対する認識の間違いを正していないことです。 
そして、そのような（間違いを正す）運動をしていないことです。 
特アに指摘されればスグに屈するような弱腰でことなかれな姿勢を正していないことで

す。 

 
 
と、大阪で、明日、私も国民大行動に初参加します。 
あと、「教育と憲法」決起集会にも参加しようかと考えています。 
なんとも出来ないかもしれないけれど、なんとかしないと…  
何か出来ること、探すしかないですから。（笑） 

 
 
 
 

2009/06/26 16:37

Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん  
 
>収穫もありましたね。 

>ＮＨＫの体質、姿勢が垣間見えたこと。 
>集団訴訟に繋がったことです。 
 
はい、ある意味ではNHKの敵失ですが(^^；。 
 
>魂を失くし、「礼義智信」の心を無くしたら… 
>日本が日本でなくなってしまいます。 
 
是非、左系の皆さんに聞いて欲しい言葉です。 

 
>ＮＨＫ断罪だけでなく、歴史を弾劾しないと（明るい）未来が見えて来ない気がしていま

す。 

 
正にその通りです。そのためには近現代の歴史教育から根本的に変えていく必要があり

ます。教科書運動もその一貫ですね。  

 

2009/06/26 16:42

Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん  
 
すいません。 

 
間もなく六本木の「教育と体罰」のシンポジウムに出かけますので、レスは今夜になりま

すのでご了承下さい(--)。  

 

2009/06/26 22:13Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん  
 
>拝見しました。素晴らしい作品です。 
>涙が止まりませんでした。 
 
この映画で示される歴史認識に共感するか否かで、その人の認識がわかります。私自身

は全面的に「この通り」だと思っています。我々は国のために若くして命を捧げた英霊に

申し開きの出来ない情けない事をしているのだ、という事だと思います。 
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>ところで、遊就館は、特アの抗議で引き下がったのですか？ 
 
その辺は詳しくはありませんが、恐らく外務省チャイナスクールと媚中派議員の圧力、そ

れに保守系団体もここで事を構えては、といういろいろな要因があったのだと想像しま

す。 

 
>そこが日本のおかしいところです。 
 
自民党政権ですらこの現状に正直いって頭に来ますね。 

 
>そういう運動も必要なのだと思いました。 
 
はい、その通りです。でもこのテキスト起こしで私もやる気が出てきました。近いうちに引

用させて頂いてこの映画を紹介するエントリーを考えて見たいと思います。 

2009/06/26 22:19

Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん  
 
>・忠義がなければ亡国となる。 

>・現在の日本は、独立で揉めてた頃の朝鮮と似ている。 
>・国論が一致しない。一つにならず、派閥争い、権力争いが絶えなかった。 
>・外国勢力とすぐ便乗し、国論が常に二つに割れている。 
>・基本問題が一致しない。 
> 靖国問題、教科書問題とかも分裂してる。 
 
もう、まさにご指摘のとおりで、正直言ってかなりの部分で既に負けているというのが現状

だと思います。 

 
>特アに指摘されればスグに屈するような弱腰でことなかれな姿勢を正していないことで

す。 

 
はい。私が西村グループの行動に共感するのも、正にこの点で正面から闘っているから

です。 

 
>何か出来ること、探すしかないですから。（笑） 
 
参加されたらブログで情報をあげて下さい。一人でも多くの方がそれを見て共感し、同調

してくれることを願っています。 
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